
PERÍFRASIS TEMPORALES 

 

VENIR DE + INFINITIVO 

 

Esta estructura se conoce como Pasado Reciente y se utiliza para expresar una acción 

que ha terminado recientemente sin precisión de tiempo. Se conjuga el VENIR en 

presente y a continuación de la preposición se pone el infinitivo que indica la acción ya 

concluida: 

 

 Nous venons de sortir de chez elle ( acabamos de salir de su casa, de ella) 

 

ÊTRE EN TRAIN DE + INFINITIVO 

 

Esta estructura se conoce como Presente Continuo y se utiliza para indicar una acción 

durante su desarrollo. Se conjuga el verbo ÊTRE en presente y a continuación de la 

construcción EN TRAIN DE se pone el infinitivo que indica la acción  que se está 

desarrollando: 

 

 Je suis en train de sortir de chez moi (estoy saliendo de mi casa) 

 

ÊTRE SUR LE POINT DE + INFINITIVO 

 

Esta estructura se utiliza para indicar una acción que está a punto de iniciarse. Se forma 

igual que el Presente Continuo: se conjuga el presente del verbo ÊTRE y a continuación 

de la construcción SUR LE POINT DE se pone el infinitivo que indica la acción que 

está comenzando: 

 

 Ils sont sur le point d’aller au cinéma ( están a punto de ir al cine) 

 

ALLER + INFINITIVO 

 

Esta estructura se conoce como Futuro Próximo y se utiliza para indicar una acción que 

se va a realizar inmediatamente (si no aparece una expresión de tiempo) o con una cierta 

lejanía (si aparece alguna expresión de tiempo). Se forma conjugando el verbo ALLER 

en presente y poniendo a continuación el infinitivo de la acción que se va a realizar.  

 

OJO: ESTA CONSTRUCCIÓN NO LLEVA PREPOSICIÓN A, QUE SI LLEVA EN 

ESPAÑOL. 

 

 Vous allez aller au champ (vais a ir al campo) 

 

USO DE ESTAS PERÍFRASIS CON PRONOMBRES 

 

Cualquier pronombre con estas perífrasis se pone inmediatamente delante del infinitivo: 

 

 Nous allons la voir. 

 Je viens de le finir. 

 

El futuro próximo de IL Y A sería IL VA Y AVOIR 

 



EL LUGAR DEL ADVERBIO 

 

Los adverbios de cantidad y modo se colocan después del verbo conjugado, mientras 

que los de lugar y tiempo, y la mayoría de los terminados en –MENT  se colocan 

después del infinitivo. 

 

LA NEGACIÓN 

 

La negación se haría de forma normal, es decir: 

 

SUJETO + NE + VERBO + PAS + (CONSTRUCCIÓN O PREPOSICIÓN) + 

INFINITIVO 


